

ACCUEIL • IMMO

Un hôtel de luxe à Spa va bientôt ouvrir ses portes

Ce joyau architectural conçu en 1868 par Léon Suys, récemment inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco, devrait ouvrir ses portes le 1^{er} mars prochain, marquant ainsi la fin d'un chantier dont les prémises remontent à 2009.



Les anciens thermes ont été réaménagés en hôtel de luxe. - Michel TONNEAU.

C'est un petit moment historique que s'apprête à connaître la ville de Spa (province de Liège). Les travaux de restauration de l'hôtel de luxe Les Bains de Spa, autrefois haut lieu de rencontre des nobles et des intellectuels, touchent à leur fin, a annoncé Johan Van Wassenhove, PDG du Groupe Denys, lors d'une visite réservée à la presse qui s'est déroulée mercredi fin de matinée.

Ce joyau architectural conçu en 1868 par Léon Suys, récemment inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco, devrait ouvrir ses portes le 1^{er} mars prochain, marquant ainsi la fin d'un chantier dont les prémises remontent à 2009.

Rénové en respectant les critères esthétiques et architecturaux de l'époque, l'endroit accueillera notamment 97 chambres et suites, un restaurant, un lobby-bar, ainsi qu'un spa de renom avec bains romains et jacuzzi. La réhabilitation a également intégré un espace inédit, un paddock, dédié aux amateurs d'automobile.